
 

『幻を語る会』開催！！ 
   １月２９日、幻を語る会が開催されました。１７名が参加しました。 

今回は、参加者を４つのグループに分けて、それぞれのグル−プ毎に自由にディスカッションをし、そ

の結果を模造紙に書き込んでいくという「ワークショップ方式」で行いました。 

現在考えているプランの紙を切って並べ変えたり、土地のどこに建設するかを考えたり、熱心なディス

カッションが行われました。 

最後には、それぞれのグループの模造紙を見ながら、交流をしました。 

「道路から、会堂が見えるように」という共通の願いや、会堂にたくさんの方が訪れた時のための設計

のレイアウトなど課題も見えてきました。 

話し合われたことをまとめて、佐藤設計士との話し合いに活かしていきます！    

 

 

 

  ２月３日１１時から佐藤設計とともに、三浦牧師が伊達信用金庫に融資の資料を提出しました。 

 同じ時刻に、教会では 7 名の兄弟姉妹が話し合いのために祈りをささげました。審査には１ヶ月近く  

 かかるとのことです。融資の道が開かれるように熱く祈りましょう！ 

HHIINNNNEE！！ヒンネー（見よ！))  
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土台もつけました！  
 献金の達成表の下に、「土台を

つけたら？土地を与えられた感謝

を忘れないように！」というアイデ

ィアをいただき、さっそく土台をつ

けました。（順番が逆ですが・・・）

土台をつけて見ると、土地代を含

め５０００万円の献金がささげられ

ていることに改めて 

感謝しました！！ 

目標までもう少しです！ 

祈りの課題 

◆毎日の祈りに献堂を覚えましょう！ 

 ① 心を合わせ信仰を一致して進むことができるように 

 ② 神様の栄光を仰ぎ見る献堂ができるように 

 ③ 心からささげることができるように 

   目標：自己資金３０００万円 

 ④ 伊達信用金庫の融資のために 

 ⑤ 佐藤設計士のために 

１２：１５〜昼ご飯を食べながら、ディスカッション！「あ〜したら？」「こ〜したら？」幻を語りました。 

（４グループだけ、写真を撮り忘れました・・・みむね兄・西川兄・聖子姉・五十嵐（い）で熱く！語り合いました！） 

伊達信金に資料提出！！ 


